

## **Rund 4000 Unterschriften gegen den Hotelkomplex Amon/Weerberg**

Übergabe der Ergebnislisten über die Online-Petition und Unterschriftensammelaktion für den Erhalt des Naherholungsgebietes Hüttegg an BGM Gerhard Angerer, Weerberg.

Die aus der Bürgerinitiative „Erhalt des Naherholungsraumes und Familienschiegebietes Hüttegg“ in Weerberg entstandene **Liste Lebenswertes Weerberg (LLW)** startete mit der Übergabe der Unterschriftenliste ihren Wahlkampf. Auslöser war das Abstimmungsergebnis des amtierenden Gemeinderates vom 13.09.2021, der sich mit 14 Ja-Stimmen und einer Nein-Stimme klar für die Weiterverfolgung des Hotelgroßprojektes des Grazer Investors Herbert Amon aussprach.

Wie bereits berichtet, bestehen konkrete Pläne für die Errichtung des Hotelgroßprojektes Natur- und Wellnessresidenz Amon \*\*\*\* (S) am Hüttegg. Durch die Realisierung dieses Hotelresorts mit 220 Betten und acht mehrgeschossigen Baukörpern würde der bei Familien sehr beliebte Naherholungsraum in nahezu unberührter Natur unwiederbringlich geschädigt werden. Auch die Zukunft des beliebten Familienschiegebietes Hüttegg wäre in Frage gestellt.

Auch wenn BGM Angerer nach einem Infotag am 15. Oktober 2021 von „vielen positiven Rückmeldungen und nur Bedenken mancher BürgerInnen“ sprach, so zeigt die Beteiligung an der Unterschriftenaktion ein völlig anderes Bild. Mit viel persönlichem Engagement konnten innerhalb kürzester Zeit 3895 Unterstützer über die Unterschriftensammelaktion sowie die zeitgleich stattfindende Online-Petition gewonnen werden. Die 810 Unterschriften von am Weerberg lebenden Personen belegen eindrucksvoll, wie die Bevölkerung zu dem geplanten Projekt steht. Die hohe Beteiligung der umliegenden Gemeinden an der Online-Petition zeigt, wie wichtig der Erhalt des Naherholungsraumes und Familienschiegebietes am Weerberg auch für nicht direkt am Weerberg lebende Personen ist.

„Die 810 WeerbergerInnen bringen somit die Forderung zur Belassung eines naturnahen Familien-Erholungsgebietes ohne Hotelkomplex zum Ausdruck“, fühlt sich Eduard Knapp, als Initiator der Online-Petition, bei der Übergabe der Ergebnisliste bestätigt.

*BGM Angerer nahm die Unterschriftenliste mit den Worten „Ich nehme euer Anliegen zur Kenntnis und werde sie dem Gemeinderat weiterleiten“, entgegen.*

Die neu gegründete **Liste Lebenswertes Weerberg** setzt sich unter anderem für den Erhalt des Naherholungsraumes und Familienskigebietes Hütteggen ein und möchte mit weiteren Themen bei den Gemeinderatswahlen am 27.02.2022 punkten. „Um die derzeit deutlich spürbare Unzufriedenheit und Verunsicherung in der Bevölkerung zu beseitigen, ist es an der Zeit, andere geplante Projekte in der Gemeinde gezielt voranzutreiben. Entscheidungen des Gemeinderates sollen durch die Einbindung der Bevölkerung zu einer breiten Zustimmung gelangen. Im Mittelpunkt der Gemeindepolitik müssen die Bedürfnisse der Weerbergerinnen und Weerberger stehen“, betont Listenführer Ben Wechselberger.